Bestenermittlung 13.-15.11.2015

Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts wurden nominiert für die Nachwuchs-Bestenermittlung in Baunatal. Die Bestenermittllung ist eine Deutsche Meisterschaft für die Nachwuchsklasse, die jedes Jahr stattfindet.

Die Drei erreichten im ersten Durchgang das Finale mit 24,800 Punkten und belegten in der Eizelwertung Platz 1 von 10 Damengruppen. Mit der Hessen Mannschaft N1 gewannen sie den ersten Platz.

Im Finale der Einzelstarts am Sonntag wurden sie mit 23,950 Punkten 2. Sie können sich mit einer tollen Leistung in die A-Klasse verabschieden. Dies war der letzte Nachwuchswettkampf für die drei Mädels. Wir wünschen ihnen ganz viel Glück und Erfolg.